

Medienmitteilung

Neue Generalsekretärin der kantonalen Sozialdirektorenkonferenz

Bern, 27. November 2015 – Der Vorstand SODK hat an seiner heutigen Sitzung Gaby Szöllösy als neue Generalsekretärin der SODK gewählt. Sie folgt auf Margrith Hanselmann, die Ende Januar 2016 in Pension geht. Gaby Szöllösy tritt die Stelle im März 2016 an.

Gaby Szöllösy ist seit August 2012 Mitglied der Geschäftsleitung des Staatssekretariats für Migration SEM und leitet dort den Stabsbereich Information und Kommunikation. Zuvor hat sie als Kommunikationschefin beim Krankenversicherer SWICA sowie als Projektleiterin im Bundesamt für Gesundheit gewirkt. In den Jahren 1992 - 2009 arbeitete sie als Journalistin und Berichterstellerin aus dem Bundeshaus für verschiedene Medien. Während ihrer Journalistenlaufbahn beschäftigte sie sich intensiv mit den Dossiers Soziales, Migration, Familienpolitik und Gesundheit. Mit Gaby Szöllösy hat die SODK eine Generalsekretärin gewählt, die über Erfahrung in der Verwaltungstätigkeit sowie über ein breites Netzwerk verfügt und weiss, wie wichtig es ist, dass Bund, Kantone, Städte und Gemeinden gut zusammen arbeiten.

Weitere Auskünfte:

Regierungsrat Peter Gomm, Präsident SODK
Tel. 032/ 627 93 61 Fax: 032/ 627 93 51
E-Mail: peter.gomm@ddi.so.ch